
Die Katze ist aus dem Sack FACELIFT
Beitrag von „Silberfuchs“ vom 22. September 2006 um 14:13

Mir gefällt das neue Design ganz gut. Man muß noch abwarten, ob es in natura auch so
rüberkommt.

Ich muß mich eh damit abfinden, dann die beste Ehefrau von allen hat aufs heftigste
protestiert, als ich mit der Idee eines Audi Q7 anfing. Zitat: "Damit brauchst Du mir gar nicht
erst ankommen. So ein häßliches Auto kommt mir nicht ins Haus" Zitat Ende.

Ich hoffe, dass VW die mit den technischen Aufwertungen verbundenen Kinderkrankheiten dann
bis Ende nächsten Jahres im Griff hat. 
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